

STÄRKSTE MEDIZINALCANNABIS-BLÜTEN IN DEUTSCHLAND

CANNAMEDICAL PHARMA LAUNCHT PRODUKTKATEGORIE ULTRA

Die Cannamedical Pharma, Deutschlands Marktführer für medizinische Cannabisblüten, führt ab sofort die neue Kategorie "Ultra" mit einer Stärke von ca. 28 % über der bisher wirkstoffreichsten Kategorie "Forte" (ca. 24 %) ein. Damit bietet das Kölner Unternehmen die derzeit stärksten medizinischen Cannabisblüten in Deutschland an. Cannamedical Pharma festigt so seine Marktposition und erweitert das eigene Produktportfolio kontinuierlich, um eine ideale Versorgung von Patientinnen und Patienten zu ermöglichen.

Individualisierte Therapie dank potenter Cannabissorte

Die erste Cannabissorte der Kategorie zeichnet sich durch den hohen THC-Gehalt aus und ist nicht bestrahlt. Mit der Einführung einer neuen, stärkeren Wirkstoffkategorie unterstreicht Cannamedical Pharma den eigenen Anspruch, für alle Patientinnen und Patienten die passende Cannabissorte zur Verfügung zu stellen.

Alle Cannamedical-Sorten sind deutschlandweit auf Rezept in Apotheken erhältlich. Medizinisches und pharmazeutisches Fachpersonal findet mehr Informationen unter www.cannamedical.de/shop

Stabile Lieferkette für die optimale Versorgung

Nach wie vor stehen in Deutschland nicht ausreichende Mengen an Medizinalcannabis zur Verfügung. Neben der Erweiterung des Produktsortiments legt Cannamedical Pharma daher den Fokus auf stabile und agile Lieferketten beim Import.

Seit seiner Gründung hat das Kölner Unternehmen eine der modernsten und flexibelsten Lieferketten im europäischen Sektor für Medizinalcannabis aufgebaut – mit einem Netzwerk aus Lieferanten, das qualifizierte und lizenzierte Standorte auf 3 Kontinenten umfasst.

Der risikobalancierende Ansatz sichert bestmögliche Stabilität für die Patientenversorgung mit erstklassigen Qualitätsprodukten.